

Derniers jours d'exposition de Christiane Gilbert

Vouvant - 25 Juillet



Native de La Châtaigneraie, l'artiste peintre Christiane Gilbert expose actuellement à l'espace Lusignan. Avec un réel bonheur, cette autodidacte s'adonne à la peinture depuis une douzaine d'années. Après avoir débuté à l'huile, elle préfère aujourd'hui l'acrylique même si elle n'exclut pas les techniques mixtes.

« Au-delà des approches, la peinture est pour moi une évasion et c'est donc logiquement que les marines constituent mon thème favori. L'eau est énergie, son écume est dentelle, le ciel est lumière et l'océan une invitation au voyage. Mais je suis aussi passionnée et amoureuse de la nature en général. La beauté d'un paysage m'étonne toujours et je projette sur mes toiles mon ressenti, pour partager les vibrations des formes et des couleurs qui nous entourent. »

Jusqu'au 27 juillet, aux Ateliers bleus à l'espace Lusignan.